



NOTA DE PRENSA N° 301-2013-GRC/DC.RR.PP.

Dos nuevas I.E. en frontera se suman a la integración en Cajamarca

Dos Instituciones Educativas con nueva infraestructura y equipamiento moderno serán entregadas en breve por la Gerencia Sub Regional de Jaén – San Ignacio, en los poblados de Huarandoza y Huaranguillo, de los distritos fronterizos de Huarango y San José de Lourdes, respectivamente.

Hasta la fecha ambas obras están en fase de acabados (tarrajeos, pintura e instalaciones eléctricas) y para su construcción se ha destinado un millón 345 mil 816 nuevos soles en el caso de la I:E N° 16499 “Ricardo Palma” en Huarandoza y un millón 101 mil 991 nuevos soles para la I.E N° 16519 “José Carlos Mariátegui” de Huaranguillo.

Estas dos Instituciones educativas, ubicadas en la provincia de San Ignacio, forman parte del “Enfoque de Integralidad” que impulsa el Gobierno Regional de Cajamarca, presidido por Gregorio Santos Guerrero, y que busca mejorar la enseñanza poniendo al alcance del alumnado infraestructura y equipamiento que exige la educación de hoy.

En conversación con el gerente subregional de Jaén – San Ignacio, Wilson Baca Altamirano, detalló que dichas Instituciones Educativas están bastante apartadas de las capitales distritales, y para hacer llegar los materiales se ha tenido que utilizar el río Chinchipe mediante balsas.

Además indicó que San Ignacio es la provincia cuya población se ha incrementado en mayor porcentaje debido a la ampliación de la frontera agrícola por lo que hay una gran población estudiantil que atender.

Asimismo la autoridad subregional indicó que en estos momentos están ultimando detalles para que de manera inmediata inicie la construcción de los colegios: Santa Rosa de Tamborapa Pueblo, en Tabaconas, provincia de San Ignacio, José Gálvez del Centro Poblado de Chunchuquillo y el colegio San Felipe de Piquijaca en Jaén.

Cabe recordar que recientemente, en San Ignacio, fue inaugurada con un presupuesto de un millón 593 mil 534 nuevos soles, la I.E Luis Felipe de las Casas Grieve en Siete de Agosto, distrito de San José de Lourdes, frontera con Ecuador y las instalaciones de la Unidad de Gestión Educativa Local, con un presupuesto de 3 millones 55 mil 110 nuevos soles.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 03 de setiembre del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!